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"Requer informações sobre o funcionamento da UPA." 

Senhor Presidente e bernais Vereadores, 

Câmara Municipal de Ibitinga 
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O Vereador que a este subscreve REQUER-SE que ouvido e aprovado pelo Egrégio 
Plenário, nos termos regimentais, que seja oficiada a Sua Excelência Professora Cristina 
Maria Kalil Arantes, DD. Prefeita Municipal, nos moldes do preâmbulo. 

JUSTIFICATIVA: Considerando que a Santa Casa é a responsável pela gestão do 
UPA, com subvenção da Prefeitura, mas que ocorreu troca de gestor do Poder Público 

(Prefeito), requeiro assim: Com a mudança de gestão houve uma diminuição do quadro de 

funcionários? Se sim, com essa mudança o serviço prestado foi prejudicado? Deixou-se de 

ser feito algum tipo de procedimento médico ou exames na referida unidade? Se sim, qual a 

justificativa? Com a mudança de gestão aumentou o tempo de espera para atendimento? 

Houve remanejamento de funcionários das UBS para o atendimento do UPA? Se sim, 

quantos funcionários foram remanejados de cada UBS? Existe previsão de contratação de 

novos funcionários para as UBS? O atual número de funcionários da UPA atende a demanda 

da mesma? Se não, quantos funcionários precisam ser contratados? 

Respeitosamente, 

Sala de Sessões "Dejanir Storniolo", em 26 de Abril de 2.017. 

Íarc Antônio da Fonseca 

Vereador - PTB - 1.° Secretário 
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